



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Pueblo y el Gobierno venezolano, expresa las más sinceras palabras de felicitación al Excelentísimo Abdel Fattah Al Sisi por su reelección como Presidente de la hermana República Árabe de Egipto, con un contundente y amplio apoyo popular.

Luego del establecimiento de las relaciones diplomáticas, el 15 de noviembre de 1950, entre nuestros países ha existido un amplio respeto, solidaridad y cooperación.

Pero, sin duda, estos vínculos se vieron potenciados con la llegada al poder de la Revolución Bolivariana dirigida por el Comandante Eterno Hugo Chávez, quien se declaró un ferviente admirador del líder revolucionario Gamal Abdel Nasser, figura de trascendencia histórica que aún hoy, en el centenario de su nacimiento, sigue siendo para nosotros un símbolo de la lucha por la independencia y la liberación nacional.

El Gobierno Bolivariano de Venezuela manifiesta al Presidente Al Sisi nuestra disposición de continuar reforzando la cooperación bilateral en pro del progreso mutuo de nuestros Pueblos, así como trabajar conjuntamente en la construcción de un mundo pluripolar, multicéntrico y pacífico.

Caracas, 02 de abril de 2018